

## Coherent Environmental Policy

Coherent is committed to improve the environmental performance by minimizing impact on the global and local environment and to comply with all applicable compliance obligations.

We achieve this by:

- Provide a framework for setting EMS aspects, objectives and targets and regularly performance review.
- Monitor overall environmental impact related to our activities, products and services.
- Relentlessly driving a culture of Continual Improvement of the environmental management system.
- Protection of the environment, prevention of pollution and reduce wastes by reusing and recycling.
- Communicate the Environmental Policy to all employees and interested parties.
- Promote awareness, that Sustainability is everyone's responsibility.

## Coherent Umweltpolitik

Coherent hat sich verpflichtet, die Umweltleistung, durch Minimierung der Auswirkungen auf die globale und lokale Umwelt, zu verbessern und alle geltenden gesetzlichen, regulatorischen und andere Anforderungen zu erfüllen.

Wir erreichen dies durch:

- Bereitstellung eines Rahmens zur Festlegung von EMS-Aspekten, -Zielen und -Vorgaben sowie eine regelmäßige Leistungsüberprüfung.
- Überwachung der gesamten Umweltauswirkungen unserer Aktivitäten, Produkte und Dienstleistungen.
- Unermüdliches Vortreiben einer Kultur der kontinuierlichen Verbesserung des Umweltmanagementsystems.
- Schutz der Umwelt, Vermeidung von Verschmutzung und Reduzierung von Abfällen durch Wiederverwendung und Recycling.
- Kommunikation der Umweltpolitik an alle Mitarbeiter und interessierten Parteien.
- Förderung des Bewusstseins, dass Nachhaltigkeit in der Verantwortung eines jeden liegt.